
 

 

REQUERIMENTO Nº 493 /11 
De Informações  

 
 
 
 

“Referente aos valores arrecadados 
pelo município provenientes de 
infrações de trânsito nos anos de 2009, 
2010 e primeiro semestre de 2011”.  

 

 

 

 
Considerando-se que  o município tem competência para fiscalizar o 

trânsito em seu âmbito, com a consequente cobrança de multa pelo cometimento de 

infrações; 

 

Considerando-se que , é de conhecimento geral, que o Município 

arrecada valores significativos com as aplicações das chamadas multas de trânsito; 

e, 

 

Considerando-se que  este Vereador foi questionado por munícipes 

acerca da aplicação dos valores arrecadados pela administração municipal e 

provenientes de infrações de trânsito; 

 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

    

1- Quais os valores arrecadados pela Administração Municipal nos 

anos de 2009 e 2010, bem como no primeiro semestre de 2011 

provenientes da aplicação de multas de trânsito? 

 

2- Como esses valores arrecadados são utilizados pela 

administração municipal? 

 

3- Quais são as áreas contempladas pelo município na distribuição 

dos citados valores percebidos com as infrações de trânsito e 



 

 

quais são os valores que lhes são destinados? 

 

 

4- Outras considerações necessárias. 
 

                                                                                                 
          

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 18 de julho de 2011. 
 

 
 
 

JUCA BORTOLUCCI – Vereador 
2º Secretário  

 
 


